

# PAPARAZI

## Polres Sukabumi Berikan Layanan Prima Kepada Warga Masyarakat, Kanit PPA Polres Sukabumi Antar Zenajah Ke Sukahrjo Jateng

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PAPARAZI.ID](http://SUKABUMI.PAPARAZI.ID)

Aug 31, 2022 - 11:49



*Polres Sukabumi Berikan Layanan Prima Kepada Warga Masyarakat, Kanit PPA Polres Sukabumi Antar Zenajah Ke Sukahrjo Jateng*

Sukabumi - Dengan diantar Kanit PPA Polres Sukabumi, Jenazah seorang

pedagang baso tiba dikampung halamannya, pihak keluarga ucapkan terimakasih kepada Kapolres Sukabumi.

Jenazah almarhum Bapak Samino (62 tahun) seorang pedagang baso asongan di Palabuhanratu Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat dengan diantar oleh Kanit PPA Satuan Reskrim Polres Sukabumi Iptu Bayu Sunarti, akhirnya tiba dikampung halamannya di Kampung Bedug Lor Desa Sanggang RT 01/09 Kecamatan Bulu Kabupaten Sukoharjo Jawa Tengah, Rabu (31/08/22) pagi ini sekitar pukul 08.00 wib.

Menurut Iptu Bayu Sunarti kepada tim liputan Humas Polres Sukabumi menyatakan bahwa keberangkatan dirinya untuk mengantarkan jenazah dari almarhum Bapak Samino (62 tahun) ke kampung halamannya itu atas perintah dan arahan dari Kapolres Sukabumi AKBP Dedy Darmawansyah.

" Bapak Kapolres Sukabumi telah memerintahkan kepada saya mengantar almarhum ke sini (Sukoharjo)," jelas Iptu Bayu Sunarti melalui pesan WhatsApp pagi ini.

Menurut Bayu jenazah Almarhum Bapak Samino dibawa dari RSUD Palabuhanratu Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat dengan menggunakan ambulance milik klinik Pratama Polres Sukabumi.

Selanjutnya Bayu mengatakan, kedatangan jenazah dirumah duka diterima oleh istri almarhum dan keluarga. Hadir juga menerima kedatangan jenazah Kepala Desa Sanggang, Bhabinkamtibmas serta tokoh masyarakat setempat.

" Selain mengantar jenazah, saya juga menyerahkan santunan dari Bapak Kapolres Sukabumi kepada istri almarhum," lanjut Bayu Sunarti.

Pada kesempatan itu pihak keluarga yang diwakili oleh Kepala Desa Sanggang mengucapkan terimakasih kepada Kapolres Sukabumi AKBP Dedy Darmawansyah yang telah memfasilitasi kepulangan jenazah almarhum Bapak Samino dari Palabuhanratu Sukabumi ke kampungnya di Desa Sanggang Kecamatan Bulu Kabupaten Sukoharjo, Jawa tengah.

Almarhum Bapak Samino seperti diketahui meninggal dunia di Kampung Jayanti Kecamatan Palabuhanratu Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat pada hari Selasa (30/08/22) dan diketahui masyarakat sekitar pukul 07.00 wib.